
Subject: wieder mal ein zwischenbericht :)
Posted by nurmi on Thu, 18 Oct 2007 22:34:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Leute   

Es wird wieder mal Zeit für einen Zwischenbericht von mir.
Ich nehme nun seit Ende Mai 2007 Proscar. Bin zunächst mit 1/4 eingestiegen, dann auf 1/5
gegangen und nun nehm ich 1/6 (+/-). Zustzätzlich nehme ich NEMs, mach Haarspülungen
mit Apfelessig und finde es klappt alles recht gut.
Ich möchte euch ein paar Fotos zeigen, damit ihr selber ein Bild von mir machen könnt. 
Mich würde sehr interessieren, was ihr dazu sagt. Jede Meinung ist sehr sehr hilfreich!!

erstes Foto aufgenommen zu Beginn der Fin-Einnahme:
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